



Façade antérieure du château avec ses tours d'angles, construite dans la seconde moitié du XIXe siècle devant le corps de logis de la fin du XVIIIe siècle. A droite, une partie des bâtiments d'origine (première moitié du XVIIIe siècle) a été conservée.

IVR26_20197100428NUC4A

Auteur de l'illustration : Pierre-Marie Barbe-Richaud

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation